

11月号



土浦一高(定時制)だよ!

薬物乱用防止講話 &amp; 星光祭

土浦市真鍋 4 丁目 4-2  
Tel. 029-822-0137

## 薬物乱用防止講話

10月25日に茨城県警察本部の森川雄太警部補をお招きして、薬物乱用防止講話を実施いたしました。「『シャブ』という言葉は『身も心もしゃぶり尽くされる』からきている」だとか、「人を殺してでも薬物が欲しくなる」、「幻覚や妄想で自分の体に火をつける人もいる」といった森川さんの話は、覚せい剤をはじめとする薬物乱用の恐ろしさを改めて生徒たちに教えてくれていました。



## ★ ★ ★ ★ 星光祭 ★ ★ ★ ★

2年に1度の土浦一高定時制文化祭、それが星光祭です。2002年に第1回が生徒たちの提案で始まって今年は11回目。11月1日の前夜祭プログラムでは、予定していた6組のパフォーマーたちに加え次々と飛び入り参加者が出て大いに盛り上がりました！翌日の教室企画では、各クラスや漫画研究会に限られた準備期間にもかかわらず、素晴らしいアトラクションで多くのお客さんを引き付けていました。生徒会や実行委員をはじめ、自ら楽しみ、たくさんの人たちを楽しませてくれた皆さん、本当にご苦労様、そしてたくさんの感動をありがとう！！

## 前夜祭





★ ★ ★ ★ 星光祭 ★ ★ ★ ★

第11回

教室企画

